

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach**  
**am 29.04.2004**

***Zufahrt Polizeistation und Autobahnkirche (CDU)***

---

**Der Magistrat wird gebeten durch Änderung der Beschilderung oder durch das Anbringen eines Zusatzschildes es zu ermöglichen, dass die legale Zufahrt zur neuen Polizeistation in Medenbach gestattet wird und dass dies auch für Besucher der Autobahnkirche gilt.**

**Begründung:**

In diesem Jahr ist mit der Fertigstellung der neuen Polizeistation zu rechnen und damit auch mit der Möglichkeit, dass Medenbacher und auch Bürger anderer Stadtbezirke diese aufsuchen wollen.

Derzeit befindet sich sogleich am Beginn der Zufahrt dorthin ein Schild „Durchfahrt verboten“ mit zwei getrennten Zusatzschildern mit folgenden Texten: „Betriebs- und Versorgungsdienst frei“ und „Landwirtschaftlicher Verkehr frei“.

Seit einigen wenigen Jahren befindet sich an der Autobahnraststätte Medenbach West auch die Autobahnkirche, sie sich steigender Beliebtheit erfreut und insbesondere von Medenbacher Bürgerinnen und Bürgern nicht nur zu Gottesdienstzeiten aufgesucht wird.

Beide Einrichtungen, die neue Polizeistation und die Autobahnkirche sind nur über die Zufahrt zur Raststätte erreichbar. Damit dies künftig auch mit dem Pkw möglich ist, bitten wir, dies durch eine entsprechende Änderung der gegenwärtigen Beschilderung zu realisieren. Diesbezüglich unterbreiten wir folgenden Vorschlag.

Damit das ungehinderte, aber nicht gewollte Auffahren auf die Autobahn vermieden wird, sollte die Zufahrt mit einem Kfz bis zur Polizeistation generell freigegeben und die Mitbenutzung des Parkplatzes der Polizei gestattet werden. Für gehbehinderte und ältere Kirchenbesucher soll die Weiterfahrt bis zur Autobahnkirche toleriert werden.

**Beschluss Nr. 0015**

antragsgemäß beschlossen

**Verteiler:**

Dez IV / Amt 38 z.w.V  
1014 z.d.A

Rauch  
Ortsvorsteher